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平成３０年 第１回教育委員会会議（報告） 

 

平成３０年１月２２日 

 

 

１ 前回の会議録確定  全員異議なく確定 

 

 

２ 教育委員会活動報告  資料報告 

 

 

３ 議        事 

日  程 件          名 議決年月日 議決要旨 

 

議案第１号 

 

 

議案第２号 

 

 

承認第１号 

 

 

平成２９年度美深町一般会計教育費補正予算の提

出について 

 

全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表に

ついて 

 

区域外就学児童の承認について 

 

H30.1.22 

 

 

H30.1.22 

 

 

H30.1.22 

 

 

原案可決 

 

 

原案可決 

 

 

原案承認 

 

 

 

４ 所管行政に関する協議 

日  程 件          名 協議等年月日 要  旨 

 

報告事項１ 

 

 

報告事項２ 

 

そ の 他 

 

 

平成３０年度美深町一般会計教育費副町長査定状

況について 

 

山村留学に関する調査特別委員会について 

 

２月の行事予定について 

 

 

H30.1.22 

 

 

H30.1.22 

 

 

 

資料報告 

 

 

口頭報告 

 

予定説明 
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 平成３０年 第１回教育委員会会議録  

 

美深町教育委員会会議を次のとおり開催したので、その記録を委員会会議規則第８条に基づ

き報告いたします。 

 

１．開催日時  平成 30年 1月 22日（月）午後 4時 00分～午後 5時 15分 

 

２．開催場所  美深町文化会館 ＣＯＭ１００ 小会議室 

 

３．出 席 者（１３名） 

<委 員> 教 育 長 石 田 政 充  代  理 庄 司 村 尾 

 委  員 清水 満寿美  委  員 坂 井 弘 明 

 委  員 安 喰 俊 博    

<職 員> 次 長 玉 置 一 広  センター長 藤 原 裕 子 

 主 幹 大 堀 裕 康  学校給食 C長 竹 田    哲 

 副センター長 富 田 由 佳  副主幹(学校) 和 田 政 則 

 副主幹(社会・体育) 中 野 浩 史  係  長 渡 辺 弘 規 

 

４.議決した件名 

   議案第１号  平成２９年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について 

   議案第２号  全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表について 

   承認第１号  区域外就学児童の承認について 

 

５．所管行政に関する協議等 

   報告事項１  平成３０年度美深町一般会計教育費副町長査定状況について 

   報告事項２  山村留学に関する調査特別委員会について 

   そ の 他  ２月の行事予定について 

 

６．会議記録 

◎ 開  会（午後４時００分） 

 

教 育 長 

 

それでは平成３０年第１回の教育委員会議を始めさせていただきます。 

 

 

（１）前回の会議録の確定 

 

教 育 長 

教 育 次 長 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

平成２９年第１２回教育委員会会議の会議録について説明をお願いします。 

（平成２９年第１２回教育委員会会議の会議録について別紙により説明） 

説明のあった会議録について、確定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

ご異議なしと認め、会議録を確定します。 
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（２）教育委員会活動報告 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

次に、教育委員会活動報告をお願いします。 

（教育委員会活動報告について、各担当者から別紙により報告） 

報告が終わりましたので、教育委員会活動報告は報告済みとさせていただきます。 

それでは議事に入ります。 

 

 

（３）議  事 

 

教 育 長 

 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

副主幹(学校) 

教 育 長 

坂 井 委 員 

副主幹(学校) 

庄 司 委 員 

坂 井 委 員 

 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

副主幹(学校) 

教 育 長 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

 

 議案第１号「平成２９年度美深町一般会計教育費補正予算の提出について」説明をお

願いします。 

（議案第１号について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑はないようですので、議案第１号は原案どおり決定してよろしいですか。 

（「異議なし」の声あり） 

それでは、議案第１号は原案どおり決定させていただきます。 

 

次に、議案第２号「全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果の公表について」説明

をお願いします。 

（議案第２号について説明） 

 説明が終わりましたので、質疑を受けたいと思いますが、何かございますか。 

対象は何年生ですか。 

小学５年生と中学２年生です。 

シャトルランとはどのようなものですか。何回、何秒くらい走れるものですか。 

２０ｍを一定の秒数内に何回走れるかを測るもので、行けなければそこで終わりで

す。 

小学生は６０回くらいで７分、中学生は１００回くらいで１１分です。 

他に質疑はございますか。 

（「なし」の声あり） 

例年公表してきていますので、本年についても公表していくということで確認をいた

だければと思いますが、いかがでしょうか。 

（「異議なし」の声あり） 

議案第２号については、公表するということで確定いたします。 

 

次に、承認第１号「区域外就学児童の承認について」説明をお願いします。 

（承認第１号について説明） 

説明が終わりましたので質疑を受けたいと思いますが、いかがでしょうか。 

美深小学校の前はどこの小学校でしたか。 

天塩町の啓徳小学校です。 

他に質疑はございますか。 

（「なし」の声あり） 

質疑はないようですので、区域外就学については承認をいただきたいと思います。 

 

 

（４）所管行政に関する協議等 
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教 育 長 

 

各 担 当 

教 育 長 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 長 

 

坂 井 委 員 

センター長 

教 育 次 長 

 

庄 司 委 員 

センター長 

教 育 長 

 

 

庄 司 委 員 

教 育 次 長 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

 

庄 司 委 員 

副主幹(学校) 

教 育 長 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

副主幹(学校) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

庄 司 委 員 

 

 報告事項１「平成３０年度美深町一般会計教育費副町長査定状況について」説明をお

願いします。 

（報告事項１について説明） 

 説明が終わりましたがご質問はありますか。 

 中学校備品の筝は減額になったのですか。 

 減額になりました。 

 町長査定で復活しそうなものはありますか。 

 査定の中で、精査をして町長査定前に協議に行きなさいという案件もありますし、副

町長では判断がつかない事業については、町長査定案件ということで、とりあえずはゼ

ロ査定にしておくというものもあります。 

 昨年度、最終的な残額はいくらありましたか。 

 町全体で２億円ほどありました。各科目ごとの執行残が数万円ずつ積み上がりこのよ

うな金額になりました。 

 幼児センター物置アスベスト除去工事とありますが、アスベストはあるのですか。 

 現在は使用していない物置の煙突にアスベストが使用されています。 

 完全除去しようと要求しましたが、町全体だとかなりの額になりますので、封じ込め

る方法になりました。 

 幼児センターの雨漏り対策はしないのですか。 

 町長査定でお話ししようと思っています。 

 基本的には、室内に係る部分、保育所棟の調理室を今年度実施し、屋上含めた外側の

部分、幼稚園棟は平成３１年度に補助対象にしながら実施してはどうかという査定のス

タンスです。 

 教員住宅の補修の順番は決めていますか。 

 外壁の塗装が終了したら、次は屋根の塗装を実施しようと思っています。 

 教員住宅は足りていますか。 

 町内の民間住宅に空きがなくて、名寄に住んでいる先生はいますので、現状では足り

ていない状況です。 

 美深に住宅がないから名寄に住んでいるということですか。 

 年度当初に町内の民間住宅の空き状況を調査しましたが、空きはありませんでした。 

 他に質疑はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑はないようですので、報告事項１は報告済みとさせていただきます。 

 

 次に、報告事項２「山村留学に関する調査特別委員会について」説明をお願いします。 

 １月１７日に山村留学に関する調査特別委員会が開催されました。事前に資料の提出

が求められ、導入当初からの山村留学生の実績、山村留学導入の背景、全国の取り組み

状況、山村留学協議会の規約や山村留学実施要綱、山村留学に係る費用の１０年間の実

績、山村留学協議会の過去１０年の議案、今後の山村留学に基づく学校経営運営計画、

耐震化に関する対応や国が示した経過、仁宇布小中学校地元生の今後１０年間の見込

み、住環境について、地域の総会議案５年分、地域の世帯構成等の資料を事前に提出す

る中、当日に臨んだところです。 

 質問としましては、これまでの親子住宅やホスターホームの改修に係る補助金の有

無、山村留学制度推進協議会の役割・運営について、途中解約する留学生の状況、不登

校に特化した山村留学を実施するのかという部分、仁宇布中学校卒業生の進路につい

て、ホスターホームの今後の体制について、親子住宅とホスターホームの住環境の充実

について、募集方法について、今後の仁宇布の学校運営についていろいろな制度を導入

するのかなどの質問があり、２時間程度で終了しました。今月末に第３回目の会議が開

催される予定となっています。 

 説明が終わりましたが、何か質疑はありますか。 

 調査特別委員会のメンバーはどのようになっていますか。 
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教 育 次 長 

教 育 長 

 

 

坂 井 委 員 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

 

教 育 長 

 

教 育 長 

各 担 当 

教 育 長 

 

 

 

 

教 育 長 

 町議会議員全員です。委員長は南副議長です。 

 特別委員会に提出した資料につきましては、以前に懇談会で提出した資料を超えるも

のはありませんでした。委員皆さんにお渡ししている資料の範囲内での話しとなってい

ます。 

 この調査特別委員会が最終決定機関になるのですか。 

 議会としての意思の集約がなされるだろうと思っています。教育委員会は教育委員会

としての考え方を出していますし、町長も進めたいという考え方を出していますから、

議会がどういうふうに最終判断をするのか。その中で一定程度の進める方向での集約が

されるとするならば、今度は町民の皆さんに広報しながら事業を進めていく段取りに入

ってくる形になると思います。３月の議会には一定の方向性が出せるようにと議会の方

も進めているようです。 

 他に質疑はありますか。 

（「なし」の声あり） 

 質疑はないようですので、報告事項２は報告済みとさせていただきます。 

 

 次にその他「２月の行事予定について」説明をお願いします。 

（「２月の行事予定について」説明） 

 説明が終わりました。 

 教育委員会会議の開催日時について調整します。 

第２回教育委員会会議は、２月２６日(月)１６：００からの開催を予定します。 

ご質問はありませんか。 

（「なし」の声あり） 

質疑なしと認めます。 

 

 

◎ 閉  会（午後５時１５分） 

 

教 育 長 

 

 

以上をもちまして、平成３０年第１回教育委員会会議を閉会いたします。 

大変ご苦労様でした。 

 

 

上記会議録について 平成３０年２月２６日確認 

 

北海道中川郡美深町教育委員会教育長  石 田 政 充 

 

北海道中川郡美深町教育委員会職務代理者  庄 司 村 尾  


